

## IBERTEC PRESENTE EN EL PRIMER CONGRESO DE APCA

La Asociación Portuguesa de Ciencia Avícola ( APCA) celebró su primer **Simposium en la Universidad de Coimbra**, durante los pasados **16 y 17 de Mayo de 2018**.

En esta primera convocatoria se abordaron diferentes problemáticas en el área de **Nutrición, Patología y Manejo**, tanto en la producción de carne de pollo como en la producción de huevos.

En este sentido, Ibertec estuvo presente con la ponencia sobre "*Pautas manejo en sistemas alternativos*" de nuestro Responsable Técnico para para clientes, Raúl Rodríguez. En dicha presentación, realizó un amplio repaso de los principales manejos en sistema de aviaro, campero y ecológico.

Debemos destacar la alta participación y asistencia de los **Técnicos Portugueses del Sector**, así como de la calidad de los Ponentes y sus presentaciones.

Por último, felicitar a la organización de APCA, por esta primera convocatoria y animarle a seguir con estas iniciativas, que ayudan a elevar el nivel de conocimiento de la avicultura en la Península Ibérica.

